

La Paz, 16 de febrero de 2020 (Imagen Docs) La cuarta edición del BannabáFest se celebrará en la ciudad de Panamá del 1 al 6 de junio de 2020, con el fin de divulgar y premiar obras audiovisuales que aborden y promuevan asuntos relacionados con los Derechos Humanos. Este año el festival estará dedicado al tema de la niñez

El Festival de Cine de Derechos Humanos de Panamá es un evento organizado por la Fundación Centro de Imagen y Sonido (CIMAS) con la colaboración de la Universidad Especializada de las Américas (UDELAS), la Defensoría del Pueblo, la Alcaldía de Panamá, asociaciones, instituciones y empresas. BannabáFest se inspira en la labor de Ricardo J. Alfaro, décimo sexto presidente del país, jurista y escritor, que participó en la redacción de la Declaración Universal de los Derechos Humanos en 1948.

El Festival convoca a concurso en las categorías Ficción, Documental y Corto Estudiantil e invita a cineastas y estudiantes del mundo a inscribir obras propias realizadas desde 2018 a la fecha, que aborden temas como calidad de vida, salud, libertad de expresión, migración, medio ambiente, acceso a la justicia, memoria, pueblos originarios, afrodescendientes, género, entre otros.

Mayores informes en el [sitio](#)